
1. Der Schulausschuss beauftragt die Verwaltung, den vom Rat am 20.09.2010 
beschlossenen Fragenkatalog so zeitnah abzuarbeiten, dass eine Integration des 
Schülerspezialverkehrs in den ÖPNV zum Schuljahreswechsel 2011/2012 möglich ist. 

2. Die Thematik ist nach Vorliegen fundierter Fakten zunächst nach Vorberatung in der 
„Arbeitsgruppe Schülerbeförderung“ im Schulausschuss und ggfls. im Ausschuss für 
Planung, Entwicklung und Erneuerbare Energien weiter zu beraten und nachfolgend dem 
Rat der Gemeinde zur Entscheidung vorzulegen. 
 


